
AGRADECIMIENTOS

Primeramente quiero agradecerle a Dios por la vida, la familia y todas las bendiciones que ha derramado en mi vida, porque siempre que lo he necesitado ha estado a mi lado.

A mis padres el Dr. Eustorgio García, la Dra. Beatriz M. García y mi hermano David quienes me han apoyado a lo largo de mi vida, me han alentado en todo lo que hago, los que siempre están a mi lado para darme un beso o un abrazo cuando lo necesito y a los que amo profundamente, gracias por ser mis papás.

A toda mi familia, tíos, primos y amigos, a Bertha quien Dios le dio la oportunidad de estar conmigo en este momento de mi vida, a las dos personas quienes son parte esencial y las cuáles se adelantaron (mi bita chula y mi abuelito), a mi primito Bayo al que quiero mucho y me consecuente en todo, a mis amigochas del alma las cuales se encuentran un poco lejos pero a la vez muy cerca Lupita y Gaby, a mis tios Enrique, Alba, Bertha, Martha, Chabela, Antonio, Silvia, Araceli gracias por estar ahí, a mis primos Enrique, Talina, José, Raquel, Nelly, Andy, Karina, Rubén, Carlos, Augusto porque en la infancia hicimos mil travesuras y crecimos juntos, a mis hermanito David porque es mi confidente, amigo y con el que me peleo por tonterías.

A mis abuelitos Esperanza y Enrique porque gracias a uds. tengo a unos padres maravillosos que cualquiera quisiera tener, porque son amorosos, cariñosos y comprensibles, porque estuvieron con nosotros desde pequeños, nos cuidaron y aguantaron todas nuestras travesuras, los quiero mucho.

A mis amigos que estuvieron conmigo durante mi carrera, con los que me reía, me enojaba, pero con los que pase momento muy lindos, gracias niños.
